

Leistungsanstieg mag mancherorts an den Rädern hängenbleiben, infolge nichtdurchdachter und nichtbeherrschter Betriebsorganisation, weil die Transportwege zu lang sind. Die Wintermonate sind in der Landwirtschaft eine besondere Zeit des Rechnens und Planens, um das Verhältnis von Aufwand und Ergebnis zu verbessern. Die Jahresabschlüsse werden getätigt und die neuen Pläne aufgestellt. Deshalb sollten auf der Grundlage der erreichten Ergebnisse in allen Kollektiven und Genossenschaften Schlußfolgerungen gezogen werden, wie im sozialistischen Wettbewerb noch zielstrebig und effektiver um höchste Erträge und Leistungen gekämpft werden kann.

Kommunisten Von der Fähigkeit einer Grundorganisation, die Politik der Partei allen Genossen geben
das Beispiel nossenschaftsbauern und Arbeitern umfassend und überzeugend zu erläutern, ihr Bewußtsein, ihre Leistungsbereitschaft und Initiativen zu fördern - davon hängt vor allem ab, wie die Pläne erfüllt und ein hohes Leistungswachstum erreicht werden. Die Politik der Partei erläutern, das bedeutet auch, alles zu tun, um unseren Arbeiter-und-Bauern-Staat immer weiter zu festigen, das bedeutet, unser unverbrüchliches Bündnis mit der Sowjetunion und der sozialistischen Staatengemeinschaft immer mehr zu vertiefen und die Überzeugung von der Sieghaftigkeit der Ideen des Marxismus-Leninismus und des proletarischen Internationalismus zu stärken.

Es gehört auch zur Aufgabe der Parteiorganisation, das Dorf wieder stärker mit der landwirtschaftlichen Produktion zu verbinden. Das bedeutet, die gesellschaftliche Rolle der LPG und der Genossenschaftsbauern im Dorf weiter zu erhöhen und darum zu kämpfen, daß im Wettbewerb um schönere und saubere Dörfer neue Initiativen entwickelt und gefördert werden. Jeder Genossenschaftsbauer und jeder Arbeiter soll sich in seinem Dorf zu Hause und wohl fühlen. Das ist zum festen Bestandteil des Kampfes der Parteiorganisation um die immer weitere Verbesserung der Arbeits- und Lebensbedingungen zu machen.

Indem sich die Genossen an die Spitze des Kampfes um hohe Erträge und Leistungen stellen, tagtäglich mit hoher Einsatzbereitschaft und Disziplin um die Erfüllung der Planaufgaben ringen, geben sie allen anderen ein Beispiel.

Die Besten Die wichtigste Aufgabe jeder Kreisleitung unserer Partei ist es, den Grund-
helfen den Organisationen in den LPG, GPG, VEG, kooperativen Einrichtungen und an-
Zurückbleibenden deren Betrieben, vor allem an Ort und Stelle, dazu die notwendige Anleitung
und Hilfe zu geben. Das gilt in besonderem Maße für Grundorganisationen solcher LPG, die in ihrem Leistungsniveau noch Zurückbleiben. Vor allem dort sollte in Vorbereitung der Parteiwahlen überlegt werden, wie der Parteieinfluß an den entscheidenden Abschnitten erhöht, die Genossen richtig eingesetzt und die Parteileitungen gestärkt werden. Dabei gilt das Prinzip, daß die Besten den Zurückgebliebenen helfen und selbst nach immer höherer Kampfkraft streben. Keiner darf Zurückbleiben. Schlußfolgerungen zur richtigen Verteilung der Parteikräfte und zur Bildung von Parteigruppen oder APO sind zum Beispiel auch beim Übergang zur territorialen Produktionsorganisation erforderlich.

Die Umsetzung der Beschlüsse des X. Parteitages bis in jede Parteigruppe und jedes Arbeitskollektiv, die vorbildliche Arbeit aller Genossen und ihr vertrauensvolles Gespräch mit den anderen Genossenschaftsbauern und Arbeitern erfordern eine niveauvolle Parteiarbeit. In den Mitgliederversammlungen der Grundorganisationen und den Beratungen der Parteigruppen bewährt sich, kritisch die eigenen Ergebnisse einzuschätzen und in schöpferischer Diskussion die Wege zur Bewältigung der Aufgaben im Kampfprogramm zu beraten.

Die Kommunisten in den LPG, VEG, Betrieben und Einrichtungen der Land-, Forst- und Nahrungsgüterwirtschaft wissen, daß von ihrem Einsatz abhängt, wie in den 80er Jahren eine zuverlässige Versorgung der Bevölkerung mit Nahrungsmitteln und der Industrie mit Rohstoffen durch höhere Leistungen aus der eigenen Land-, Forst- und Nahrungsgüterwirtschaft gesichert wird.